

hari ini

PATROLI MALAM POLSEK CISAYONG SAMBANGI WARGA BINAAN, SAMPAIKAN PESAN-PESAN KAMTIBMAS

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.HARIINI.CO.ID

Jan 7, 2025 - 11:13



Tasikmalaya, 7 Januari 2025

Dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di malam hari, Polsek Cisayong melaksanakan patroli malam

dengan menyambangi warga binaan di sejumlah wilayah di Kecamatan Cisayong. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat sekaligus menyampaikan pesan-pesan kamtibmas.

Kapolsek Cisayong, Iptu Hasan Basri menjelaskan bahwa patroli malam adalah upaya preventif untuk menciptakan situasi kondusif dan memberikan rasa aman kepada warga.

"Patroli malam ini kami lakukan untuk memastikan wilayah Cisayong tetap aman dan kondusif, serta mencegah potensi gangguan keamanan seperti tindak kriminal dan kenakalan remaja," ujarnya

Dalam kegiatan tersebut, petugas patroli mengunjungi beberapa titik strategis dan menyapa langsung warga binaan. Mereka mengimbau masyarakat untuk selalu waspada terhadap ancaman keamanan di lingkungan sekitar, seperti pencurian atau aksi premanisme. Selain itu, warga diajak untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan dengan mengaktifkan kembali sistem ronda malam.

"Kami juga menyampaikan pentingnya segera melaporkan kepada pihak kepolisian apabila ada hal-hal mencurigakan atau kejadian yang dapat mengganggu keamanan," tambah Kapolsek.

Warga yang disambangi memberikan respon positif atas kehadiran polisi di tengah mereka. Salah seorang warga, Bapak [Nama Warga], menyatakan bahwa patroli malam seperti ini sangat membantu memberikan rasa aman dan menguatkan solidaritas antarwarga.

"Kami sangat berterima kasih kepada Polsek Cisayong yang selalu hadir di lingkungan kami. Kehadiran mereka membuat kami merasa lebih terlindungi," ungkapnya.

Polsek Cisayong berkomitmen untuk terus melaksanakan patroli rutin dan berkolaborasi dengan masyarakat demi menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua pihak.